

## Förderprojekt 2018 - Tischtennisplatte



Wer genau hinschaut merkt, dass seit ein paar Wochen etwas anders ist auf dem Pausenhof. Und doch ist das neue Mitglied der Schulfamilie gar nicht so ungewohnt, denn eigentlich hätte es schon immer da sein müssen: die obligatorische Tischtennisplatte an der Generationen von Schülern bei Wind und Wetter, Eis und Matsch ihre Pausen verbracht haben. **Sie wurde uns freundlicherweise vom Förderverein gestiftet.** Nur leider wissen unsere Schüler oft nicht mehr, wozu dieser Tisch mit dem störenden Metallteil in der Mitte überhaupt da ist.



Daher ließ es sich die SMV nicht nehmen, einen lukrativen Preis auszuschreiben und ein Klassen-Tischtennisturnier zu veranstalten. Jede Klasse konnte mit ihrem besten Spieler/in antreten und in einem einfache KO System spielen. Der erste Preis: Pizza für alle beim nächsten Ausflug oder Leseabend.

Und siehe da... die RSP besitzt echte Tischtennistalente und jede Pause wurden die Spiele besser und spannender und der vermeintlich sichere Sieg ging nicht an eine 10. Klasse sondern an Attila aus der Klasse 7b der sich in einem spannenden Finale, umringt von Fans, erst nach der 4. Verlängerung durchsetzen konnte.

Vielen Dank für Eure Teilnahme

**die SMV**

Puchheim im Oktober 2018



Herr Weidenhiller und die Plätze 1 -3  
Luis / Attila / Jonathan